

Así se decidió por unanimidad de votos de los integrantes de la Junta General, desarrollada este Jueves, al medio día, en la que se renovó al directorio de la Solidaria Institución Guayaquileña. El Dr. Werner Moeller Freile, fue electo Director; el Ing. Ernesto Noboa Bejarano, Primer Vicedirector; y, el Ing. Felipe Costa, segundo Vicedirector.

“Asumo con la carga de la enorme responsabilidad de hacer honor a quienes me han precedido; con una enorme humildad, frente a la colosal tarea y que la enfrentaré con todas las fuerzas que me restan. Pretendo lograr transformaciones muy importantes que adapten a una Institución, realmente única en el mundo, a los nuevos tiempos que vivimos”, expresó el Dr. Werner Moeller para lo que agradeció y convocó el indispensable y esencial concurso de todos los miembros que hacen la JBG.

Enfocó su preocupación a la cada vez más elevada demanda de servicios sanitarios, demanda que es mayor que la oferta y al peso económico que esta significa para la Junta de Beneficencia “que ha debido soportar la reducción de sus recursos económicos frente al incremento exponencial de sus gastos, debido a la inflación, al costo cada vez mayor de las medicinas, equipos médicos de última tecnología, que estamos en la obligación de poner a disposición de nuestros pacientes”, estimó el flamante Director de la JBG.

Por ello, dijo, que dedicará sus mayores esfuerzos en la búsqueda de fuentes alternativas de financiamiento, mejorar y hacer más eficaz la autogestión. Reafirmó dirigir a la JBG apegado a su Misión, que es sagrada; y, su Visión “que demanda atender a una población cada vez más necesitada de una verdadera atención integral, desde el nacimiento hasta la muerte”, expresó el Dr. Werner Moeller.

Destacó el incuestionable avance que la JBG ha tenido bajo la Dirección del Ing. Oscar Orrantia, “por eso es digno de nuestro más grande reconocimiento”, destacó. También agradeció a los integrantes del Hospital Luis Vernaza donde ha permanecido como Inspector los últimos 6 años; saludó emocionado a los integrantes de todas las dependencias de la JBG, “es decir, a todos los trabajadores que prestan sus servicios en esta Institución excepcional”, recalcó.

Previo a la elección se presentó un amplio informe del Ing. Oscar Orrantia sobre su labor del último año y se procedió a la elección del nuevo Director así como del Comité Ejecutivo.

“La gente a la que servimos merece todo nuestro esfuerzo; esa es mi inspiración, mi ilusión y, mientras aquí permanezca, una de las más importantes razones de mi vida”, concluyó expresando el nuevo Director de la JBG, Dr. Werner Moeller Freile.